



Despegan los vuelos a Gran Canaria y Lisboa

Soro destaca el trabajo por potenciar el aeropuerto de Zaragoza

ZARAGOZA.- El primer enlace de Ryanair con Lisboa se realizó ayer y hoy comienza la conexión de Binter Canarias con Gran Canaria. El consejero de Vertebración del Territorio, Movilidad y Vivienda del Gobierno de Aragón, José Luis Soro, destaca el trabajo que se realiza dentro de la Estrategia Aragonesa de la Conectividad Aérea para estudiar qué destinos son más interesantes, desde el punto de vista empresarial y turístico, y potenciar el aeropuerto de Zaragoza como un nudo de comunicaciones del valle del Ebro.

Soro remarca que, entre los objetivos, está facilitar la movilidad de las empresas aragonesas mediante las conexiones aéreas, trabajar para aquellos mercados importantes desde el punto de vista turístico, fomentar la entrada de conocimiento y cultura, y dar un servicio a la sociedad civil para sus conexiones de tipo familiar o de ocio. ● E. P.